

Día 8: Miércoles 24/02/2010

Primer día en Cape Town

Un hermoso día nos espera, tuvimos la suerte de que los días fueron lindos, nos tocaron noches cálidas días radiantes de sol, por momento mucho calor pero se compensaba a la noche con las brisas frescas.

Ya se empezaba a sentir el cansancio del viaje, varios días con reuniones diarias, se notaba en las caras del grupo.

Nuestro primer día en Cape Town, Juan nos pasó a buscar con la Camioneta Toyota a nuestra disposición para realizar toda excursión posible.

Nuestra primera reunión comenzó mal, otra vez nos dejaron en el lugar equivocado, teníamos que estar a las 10 de la mañana en la Cámara de Comercio de Cape Town y llegamos un poco tarde. Allí nos esperaba Arifa Parkar, Marketing Manager.

Arifa dio una charla de cómo se posiciona actualmente Sudáfrica con respecto a sus productos, cómo interviene e incide la cámara entre las empresas y el gobierno para llegar a un acuerdo, funcionando como una entidad neutral.

Una vez finalizada la reunión en la Cámara intentamos llegar a la Universidad. Pero debido a la demora involuntaria que habíamos sufrido no nos pudieron atender.

Lamentablemente nos ocurrieron percances debido a los cuales nos fue muy difícil cumplir con todas las entidades.

Nos esperaban con ansias nuestros amigos Juan y Husein para invitarnos a almorzar a las montañas, donde hay una vista maravillosa y llevarnos a conocer lugares excepcionales que hay en la zona. Pasamos por el puerto compramos una gran variedad pescados ya preparados, acompañados con papas fritas. Con un paisaje único pasamos una tarde espectacular con vista al mar.

Husein nos hizo de guía turístico y nos llevo a recorrer toda la costa que rodea la ciudad de Cape Town. Recorrimos cerca de 150 kilómetros de costa.

Para finalizar el día fuimos a cenar con Juan al shopping más cercano al hotel, para poder volver lo antes posible. En Sudáfrica no trasnochan, la cultura es cenar hasta las 9:45 aproximadamente.

lugar llamado "Panama Jacks", un lugar en Cape Town Harbour, en el corazón del Puerto, recomendado por Oscar Hansen, donde se come buen pescado y variado